

Kristen Stewart se disculpa por infidelidad

Escrito por agencias

Jueves 26 de Julio de 2012 16:51



México, 26 Julio 2012.-, Kristen Stewart, protagonista de Crepúsculo pidió disculpas a su actual pareja, Robert Pattinson por la infidelidad cometida, después de que una revista publicó fotos suyas en una actitud más que cariñosa con el director Rupert Sanders.

“Estoy profundamente arrepentida por el daño y la vergüenza que he causado a todas las personas cercanas a mí y a todo el que se haya sentido afectado. Este error ha puesto en peligro lo más importante de mi vida, a la persona que más amo y respeto, Rob”, es así como Kristen pide perdón público al actor.

Kristen y Robert Pattinson formaban una de las parejas más estables de Hollywood. Los actores se conocieron en la primera entrega de la saga Crepúsculo. Incluso hace unos meses se habló de su posible matrimonio después de que él le regalara un anillo.

De acuerdo a la publicación de la revista People, Kristen está muy triste y deprimida por lo que considera el gran error de su vida. La actriz confirma su arrepentimiento con este comunicado, que termina diciendo: “Lo amo, lo amo y lo siento muchísimo”.